

Ankündigung: Talentförderkurs "Denksport Mathematik"

Geschrieben von: Sara Hinterplattner
Donnerstag, den 28. Januar 2016

Im Februar und März findet an unserer Schule der Talentförderkurs "Denksport Mathematik" statt. Dieser Kurs dient zur Vorbereitung für die Mathematik-Olympiade der Oberstufe. Dazu beschäftigen wir uns mit mathematischen Rätseln, Denksportaufgaben und mathematischen Problemen im Alltag. Ein paar der Schüler_innen haben die Möglichkeit unsere Schule beim Landeswettbewerb der Mathematik-Miniolympiade am 31. März 2016 in Linz zu vertreten.

Alle interessierten Schülerinnen und Schüler der 4. Klassen sind herzlich dazu eingeladen. Die Vorbereitungsbesprechung findet am 1.2. zu Beginn der 5.EH in der 2A-Klasse statt.

